



Pour le progrès social et la démocratie, les revendications syndicales doivent être entendues !

Suite aux résultats des élections européennes et à la dissolution de l'Assemblée Nationale, nous vivons un moment grave historique.

Nous réaffirmons notre opposition au racisme et à la xénophobie.

À l'opposé des politiques anti-sociales, nous rappelons l'urgence sociale.

Il y a urgence à :

- ▶ Abroger la contre-réforme des retraites 2023
- ▶ Abroger les dernières réformes de l'assurance chômage et celle confirmée pour le 1^{er} juillet (entre les 2 tours des élections législatives !)

Il y a urgence sociale, notamment sur :

- ▶ L'augmentation de tous les salaires, des retraites et des minima sociaux (SMIC, salaires indexés sur le coût de la vie).
- ▶ Des Services Publics renforcés et accessibles pour répondre aux besoins de la population (santé, éducation, transports, justice, énergies, eau...)
- ▶ Garantir les libertés syndicales dans l'intérêt de toutes et tous
- ▶ Garantir l'égalité de toutes et tous en mettant fin à toutes les discriminations
- ▶ Instaurer le droit à la régularisation pour toutes et tous les travailleurs étrangers d'un certificat de travail
- ▶ Un plan massif d'investissement pour la transition écologique
- ▶ Une révision du système scolaire ultra concurrentiel dans le second degré (entre autres Parcoursup et le contrôle continu)
- ▶ La rénovation des établissements scolaires les plus vétustes afin que les élèves et le personnel éducatif puissent travailler dans des conditions décentes

Nos organisations syndicales appellent tous les travailleurs et travailleuses, retraités, privés d'emploi, étudiantes, étudiants, lycéens, lycéennes à

**Manifestation
Samedi 15 juin
à Bordeaux
RDV 14h00
Place de la Bourse.**